



Sarah Voigt

Platz 3

25 Jahre

Studentin

Ich kandidiere, weil ich davon überzeugt bin, dass die Berücksichtigung aller Bedürfnisse der Schlüssel für eine lebenswerte Zukunft ist.

Magstadt ist nicht nur mein aktueller Wohnort, sondern auch der Ort, an dem ich mein gesamtes Leben verbracht habe. In Renningen habe ich 2017 mein Abitur absolviert und bin seit nunmehr 10 Jahren als begeisterte Handballspielerin bei der SpVgg Renningen aktiv. Beide Gemeinden und ihre Entwicklung haben daher einen besonderen Stellenwert für mich.

Als Studentin im Masterstudiengang „Planung und Partizipation“ an der Universität Stuttgart fokussiere ich mich besonders auf die Schnittstelle zwischen räumlicher Planung und dem drängenden Umwelt- und Klimaschutz. Mein Interesse gilt dabei insbesondere der Verkehrsplanung. Ich wünsche mir verstärktes Engagement für nachhaltige, umweltfreundliche Verkehrsmittel und eine Planung, die die Mobilitätsbedürfnisse aller Bürger: innen umfassend berücksichtigt.

Kinder und Jugendliche liegen mir besonders am Herzen. Die letzten fünf Jahre habe ich mich als ehrenamtliche Handballtrainerin für eine weibliche Jugendmannschaft engagiert. Die heranwachsende Generation verdient unsere uneingeschränkte Aufmerksamkeit, nicht nur auf persönlicher Ebene, sondern auch auf politischer Ebene. Für mich drückt sich dieses Engagement nicht nur in der Förderung von Bildungsmöglichkeiten, sondern auch in der Unterstützung von Jugendhilfe aus – sei es durch soziale Unterstützung oder die Schaffung von vielfältigen Freizeitaktivitäten. Mein Wunsch ist es, dass jede politische Ebene dazu beiträgt, dass diese jungen Menschen in unserem Landkreis ihr volles Potenzial entfalten können.

Das gilt nicht nur für Kinder und Jugendliche: Ich wünsche mir eine Sozialpolitik, die darauf abzielt, sozial gerechte, integrative und inklusive Maßnahmen zu fördern, um die Vielfalt in unserer Gesellschaft in ihrer vollen Stärke zu entfalten. Mein Ziel ist eine Gemeinschaft, in der sich alle wertgeschätzt und willkommen fühlen.

Lasst uns gemeinsam einen positiven Beitrag leisten, das volle Potenzial unserer Gemeinschaft zu nutzen, um unseren Landkreis zukunftsfest zu machen.